
Herr Brauckmann erkundigt sich nach dem integrierten Handlungskonzept 

Hauptstraße. Es zeigt sich derzeit vor allem in einer Kanalertüchtigung im Bereich 
der Straßen. Ein wesentlicher Teil eines Konzeptes wäre jedoch die Ansiedlung eines 

Frequenzbringers am Marktplatz. Was tut die Verwaltung hier? Was passiert auf 

dem Gelände „Saaten-Rausch“ an der Hauptstraße? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Herr Witt verweist in diesem Zusammenhang auf die nächste Sitzung des 
Stadtentwicklungsausschusses am 03.12.2015, bei dem das Thema integriertes 

Handlungskonzept Altstadt ein wichtiger Tagesordnungspunkt sein wird. Um die 

Ansiedlung eines Frequenzbringers am Marktplatz realisieren zu können, wird z. Zt. 

die Grundlagenermittlung betrieben, um auch die planungsrechtlichen 

Voraussetzungen hierfür zu schaffen. Die Attraktivitätssteigerung der Altstadt ist ein 
wesentliches Ziel der Stadtentwicklung, das sowohl die Stadtplanung als auch die 

Wirtschaftsförderung betrifft. 


